

DAFTAR PEJABAT YANG DILANTIK

NO	NAMA	JABATAN	ESELON
1	SUGENG TOMI FIRYANTO, SP., MM.	Staf Ahli Bupati Bidang Ekonomi, Keuangan dan Pembangunan	II.b
2	Drs. SAIFULLAH, M.Pd.	Camat Blega	III.a
3	AINUR RIDLO, SE., S.Sos.	Camat Bumeh	III.a
4	Drs. AMAN ADI SUHARTO, MM.	Camat Tanjung Bumi	III.a
5	MAHRUS, SH., MM.	Camat Kamal	III.a
6	HOSIN JAMILI, SP., MM.	Camat Tragah	III.a
7	SUPRIYADI, S.Sos.	Camat Kokop	III.a
8	ABDUL HADI, SE., MM.	Camat Sepulu	III.a
9	SUJARWO, SH., MM.	Camat Konang	III.a
10	IMAM MAHFUD, SH., MM.	Camat Arosbaya	III.a
11	MCH. YAKUB, S.Pd., M.Pd.	Kepala Bagian Keuangan dan Perengkapan pada Sekretariat Daerah	III.a
12	ZAINAL ALIM, SH., MM.	Kepala Bagian Administrasi Perekonomian pada Sekretariat Daerah	III.a
13	HOSUN, S.Pd., MM.	Kepala Bagian Administrasi Kesejahteraan Rakyat pada Sekretariat Daerah	III.a
14	Drh. AKHMAD AZISUN HAMID., SAP., MMPub.	Kepala Bagian Umum pada Sekretariat Daerah	III.a
15	MCHAMMAD RASULI, S.Sos., MM.	Kepala Bagian Organisasi pada Sekretariat Daerah	III.a
16	DONNY DWI PUJANTORO, S.STP., MM.	Kepala Bagian Administrasi Pemerintahan dan OTODA pada Sekretariat Daerah	III.a
17	ERWIN YOESOEUF, SE.	Pj. Kepala Bagian Hubungan Masyarakat dan Protokol pada Sekretariat Daerah	III.a
18	MOEHAMMAD RIDHWAN, SP.	Pj. Kepala Bagian Pengadaan Barang dan Jasa pada Sekretariat Daerah	III.a
19	ARI MURFIANTO, S.STP., M.Si.	Sekretaris pada Satuan Polisi Pamong Praja	III.a
20	ARY SUHARJA, ST., MT.	Sekretaris pada Dinas Komunikasi dan Informatika	III.a
21	WILDAN YULIANTO, ST, MT.	Sekretaris pada Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang	III.a
22	drh. ALI MAKKI	Pj. Kabid Kesehatan Hewan pada Dinas Peternakan	III.b
23	HANDIYANSYAH EKA PUTRA VOLENTIRA, SE	Pj. Kabid Pemerintahan Desa pada Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa	III.b

NO	NAMA	JABATAN	ESELON
24	GUNTUR SETIADI, ST., MT.	Kabid Bina Marga pada Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang	III.b
25	ACHMAD MUHAMMINUN, SE.	Kabid Pelayanan Sumber Daya Air pada Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang	III.b
26	DEDENG SUPRAPTO, SE.	Pj. Sekretaris pada Kecamatan Arosbaya	III.b
27	DEWI EGA OKTAVIANI, S.AP., MM.	Kabid Pembinaan Sekolah Dasar pada Dinas Pendidikan	III.b
28	HERY UNTORO, SE	Kabid Pengembangan Aparatur pada Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Aparatur	III.b
29	MOHAMMAD YUDISTIRA SURYANINGRAT, SE.	Pj. Kabid Pengembangan Iklim dan Promosi Penanaman Modal pada Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu	III.b
30	HUSNUL KHOTIMAH, S.Si., Apt., MSc.	Kabag Penyusunan Program dan Rekam Medik pada Rumah Sakit Umum Daerah Syarifah Ambami Rato Ebu	III.b
31	Ir. JUNIATI FARIDA	Kabid Pemerintahan dan Pembangunan Manusia pada Badan Perencanaan Pembangunan Daerah	III.b
32	HUZAIMAH, SE., MM.	Pj. Kabid Aplikasi Informatika pada Dinas Komunikasi dan Informatika	III.b
33	SUBHAN JUNAEDI, SE	Pj. Kabid Penilaian Kinerja Aparatur dan Penghargaan pada Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya	III.b
34	MAHSUS, SAP	Pj. Sekretaris pada Kecamatan Modung	III.b
35	ALI YUSRI PURWANTO, SE., MM.	Kabid Pemberdayaan Lembaga Komasyarakatan pada Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa	III.b
36	ABU BAKAR SIDIQ, SH	Pj. Sekretaris pada Kecamatan Tragah	III.b
37	Ir. ERNI MARDIANI KURNIATI, M.Kes.	Kabid Pajak dan Retribusi II pada Badan Pendapatan Daerah	III.b
38	FUAD ASYADAN, SH	Sekretaris pada Kecamatan Kokop	III.b
39	RAHMAD ANSYORI, S.I.P., M.Si.	Pj. Kabid Sumber Daya Aparatur pada Satuan Polisi Pamong Praja	III.b
40	RULY SETIAWATI, SE	Pj. Kabid Kajian Strategis pada Badan Kesatuan Bangsa dan Politik	III.b
41	SUHARTONO, ST.	Kasi Perencanaan dan Evaluasi Bina Marga pada Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang	IV.a
42	ABDUL MANAF, SE	Pj. Kasi Pemberdayaan Masyarakat pada Kecamatan Arosbaya	IV.a
43	MOHAMMAD SOLEH, SE	Pj. Kasi Satuan Linmas pada Satuan Polisi Pamong Praja	IV.a
44	ARYADIPA PRASENSO, S. STP, M. SI.	Pj. Kasubbag Evaluasi dan Pelaporan pada Inspektorat	IV.a
45	AWANG SUSILO DARMAWAN, A.Md.Kep.	Pj. Kepala UPT Dinas Kesehatan Kabupaten Bangkalan di Puskesmas Sukolilo	IV.a
46	BASOFI ABDULLAH, SH	Pj. Kasubbag Perencanaan dan Keuangan pada Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu	IV.a
47	NUR HIDAYAH, S.Sos	Kasubbag Fasilitas Persidangan dan Riset pada Sekretariat DPRD	IV.a

NO	NAMA	JABATAN	ESELON
48	ISNAINI HASAN ALI WARDANA, AKL.	Kasubbag Evaluasi dan Pelaporan pada Rumah Sakit Umum Daerah Syarifah Ambami Rato Ebu	IV.a
49	EVY SUNTARI, SE., MM.	Kasubbag Umum dan Kepegawaian pada Inspektorat	IV.a
50	MYRA DIAN FITRIA, ST, MT	Kasubbid Ekonomi pada Badan Penelitian dan Pengembangan Daerah	IV.a
51	NURUL HUDA, SE.	Pj. Kasi Pemanfaatan Data dan Dokumentasi Kependudukan pada Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil	IV.a
52	ABDUL SYAFIK, SE.	Pj.Kasi Pemerintahan pada Kecamatan Blega	IV.a
53	TAUFIQURRAHMAN PURNAMASIDI, S.STP., M.SI.	Kasubbag Protokol pada Bagian Hubungan Masyarakat dan Protokol Sekretariat Daerah	IV.a
54	IRMANSA ANDRI NOVANTO, ST	Kasi Pengaturan dan Pembinaan pada Dinas PU dan Penataan Ruang Kab. Bangkalan.	IV.a
55	FATIMATUS ZUHRO, SE.	Kasubbag Keuangan pada Dinas Pendidikan	IV.a
56	IDA BAGUS HANAFI, A.Md. Kep.	Pj. Kepala UPT Dinas Kesehatan di Puskesmas Tanah Merah	IV.a
57	WASIL, SE.	Kasi Perbibitan dan Kawasan Peternakan pada Dinas Peternakan	IV.a
58	AHMAD NIZAR WADOED, SH.	Kasi Penyelidikan dan Penyidikan pada Satuan Polisi Pamong Praja	IV.a
59	NURUL HAYATI, SH. MM.	Kasubbag Keuangan pada Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil	IV.a
60	DECKY SOEDHEWO, SE.	Kasi Olah Raga Pendidikan dan Sentra Olah Raga pada Dinas Pemuda dan Olah Raga	IV.a
61	RAHMAT HIDAYAT, S.Pd., MM.	Kasi Pendidikan dan Tenaga Kependidikan Pendidikan Anak Usia Dini dan Pendidikan Non Formal pada Dinas Pendidikan	IV.a
62	MUSTOFA, SE., MM.	Lurah Miajah pada Kecamatan Bangkalan	IV.a
63	R. ANDI IRAWAN, SH	Lurah Kemayoran pada Kecamatan Bangkalan	IV.a
64	OCTORIO PRAWIDYATAMA, ST	Kasi Pemerintahan pada Kecamatan Arosbaya	IV.a
65	YUL WINDIYA RINI,S.Sos.	Kasubbag Perencanaan dan Keuangan pada Dinas Komunikasi dan Informatika	IV.a
66	DWI LESTARI, S. Th.I., MM.	Kasi Peserta Didik dan Pembangunan Karakter pada Dinas Pendidikan	IV.a
67	JOHAR ARIFIN, SE	Kasi Monitoring pada Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang	IV.a
68	AGUSTININGSIH, SE	Kasi Pelayanan dan Rehabilitasi Sosial Disabilitas pada Dinas Sosial	IV.a
69	C. HENDRI KUSUMA KARYADINATA, S. Pt. ME.	Kasubbag Perencanaan dan Evaluasi pada Dinas Pertanian Tanaman Pangan, Hortikultura, dan Perkebunan	IV.a

NO	NAMA	JABATAN	ESELON
70	R. TUBAGUS WIDIANTORO, SE.	Kasi Perlindungan Sosial Korban Bencana Alam pada Dinas Sosial	IV.a
71	ELOK NUR ISRO'UL HASANAH, S.Si.	Pj. Kasi Kajian Dampak Lingkungan Hidup pada Dinas Lingkungan Hidup	IV.a
72	LUQMAN FARID	Kasubbag Umum dan Kepegawaian pada Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa	IV.a
73	HERMAN SUSILO, SP.	Kasi Pembenihan dan Perlindungan Tanaman Pangan pada Dinas Pertanian Tanaman Pangan, Hortikultura, dan	IV.a
74	ANDY HARYONO, SE	Kasi Kedaruratan dan Logistik pada Badan Penanggulangan Bencana Daerah	IV.a
75	HAIRUL MODHAR, SE	Kasi Pemberdayaan Masyarakat pada Kecamatan Bangkalan	IV.a
76	ARIF RAKHMAN, SE	Kasi Ketentraman dan Ketertiban Umum pada Kecamatan Labang	IV.a
77	SIRYANI HASANAH KUSUMAWATI, SE	Kasi Kesejahteraan Masyarakat pada Kecamatan Kwanyar	IV.a
78	ABD. FATAH, SE.	Kasi Ketentraman dan Ketertiban pada Kecamatan Tragah	IV.a
79	RULI OKTARI, S.I.P.	Kasubbid Pendidikan dan Kesehatan pada Badan Perencanaan Pembangunan Daerah	IV.a
80	ACH. BAHRUDDIN, SE	Kasubbag Perencanaan dan Keuangan pada Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa	IV.a
81	SITI SUGIARTI, S.Sos., MM.	Kasubbag Keuangan pada Dinas Lingkungan Hidup	IV.a
82	ROMMY ABI HERMAWAN, SH	Kasi Penerapan Peraturan dan Sanksi pada Dinas Koperasi dan Usaha Mikro	IV.a
83	NUR HAYATI, S. Kep. Ns.	Kepala UPT Puskesmas pada UPT Dinas Kesehatan Kabupaten Bangkalan di Puskesmas Tanjung Bumi	IV.a
84	AKH. SUCIANTO	Kasi Ketentraman Dan Ketertiban Umum pada Kecamatan Tanjung Bumi	IV.a
85	R. IWAN WAHYUDI, SE	Kasi Pengembangan Sarana dan Prasarana Penangkapan Ikan pada Dinas Perikanan	IV.a
86	BENNY PRIATNA A	Kasubbag Pembinaan dan Advokasi Pengadaan Barang/Jasa pada Bagian Pengadaan Barang dan Jasa	IV.a
87	SAPRAJI, S.Sos, M.Mkes.	Kepala UPTD Pengelola Prasarana Teknis Perhubungan pada Dinas Perhubungan	IV.a
88	MIFTAHUL JANNAH, S.ST	Kasi Pelayanan Kesehatan Rujukan pada Dinas Kesehatan	IV.a
89	FARID FAUZI, SE.	Kasi Kelembagaan dan Pengelolaan TPI pada Dinas Perikanan	IV.a
90	YULI VILAWATI DEWI, SE	Kasubbid Pertanian dan Perikanan pada Badan Perencanaan Pembangunan Daerah	IV.a
91	IBRAHIM, SH	Kasi Pemberdayaan Masyarakat pada Kecamatan Socah	IV.a
92	MAHRUS ALIE, SHI, MM.	Kasubbag Fasilitasi Layanan aspirasi dan Kerjasama Antar Lembaga pada Sekretariat DPRD	IV.a
93	RATNA ELIATI FARIDA, SE	Kasi Perlindungan Perempuan dan Anak pada Dinas Keluarga Berencana, Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak	IV.a

NO	NAMA	JABATAN	ESELON
94	SAMSUL ARIFIN, S.Sos.	Kasi Pemberdayaan Masyarakat pada Kecamatan Tragah	IV.a
95	SITI ALIMAH, S.Sos.	Kasubbag Peraturan dan Perundang-undangan pada Bagian Hukum Setda	IV.a
96	HAIRUL GAMAL FASYAH, SE.	Kasubbag Perlengkapan pada RSUD Syamrabu Bangkalan	IV.a
97	LAILATUL UTIYAH, SH	Kasi Kesejahteraan Masyarakat pada Kecamatan Socah	IV.a
98	BUDI PRIJANTO, SE	Kasi Pembinaan dan Pengembangan Arsip pada Dinas Perpustakaan dan Kearsipan	IV.a
99	VIVIN SUFIANTI, S.ST.	Kepala UPT Dinas Kesehatan di Puskesmas Blega	IV.a
100	RUDI HARTONO, S.Kep.,Ns.	Kepala UPT Dinas Kesehatan di Puskesmas Galis	IV.a
101	SRI NURHAJATI, SE.	Kasi Pelayanan Data dan Informasi pada Dinas Perikanan	IV.a
102	TSALITS NUR DINI, SAP.	Kasubbag Tata Usaha pada UPT Dinas Kesehatan Kabupaten Bangkalan di Puskesmas Tragah	IV.b